



オンラインワン

桑野小学校
第5学年だより
令和3年9月7日
No.12



コロナ予防について

コロナ感染のニュースが流れるたび、不安になる日々が続いています。新学期が始まって2週間が過ぎました。子どもたちは元気に活動しています。これからも、感染予防を徹底しながら、充実した学校生活をおくれるように努めて参ります。



なお、朝の健康チェックの際に、検温並びに保護者の確認欄のサインを毎日、忘れずに行ってください。たとえ熱がなくても、咳・鼻水・頭痛などの症状がある場合は、休んで様子をみてください。無理をしないで様子を見ることはとても大切です。なお、登校後、体調のすぐれない場合は、保護者の皆様に連絡しますので、お仕事申し訳ありませんが、その場合はできるだけ早めにお迎えをお願いします。

習い事やスポ少などで、多くの人と接する場合も、予防の徹底をお願いします。

児童の使用しているマスクは毎日交換してください。予防としては布製より不織布のマスクの方が感染を防げるとのことです。



家庭科の学習について

家庭科では、整理整頓で生活を快適にすることや5Rの学習をしています。整理整頓については、先週はお道具箱の中を使いやすいように整理しました。不要な物を処分したり、使うことの多い物は、手前の出しやすいところに入れたり、しきりや小箱を使って整理したりしました。終わった後は、すっきりしたという感想が聞かれました。

これを機会に、家でも机やタンスの中などを整理してみようと呼びかけました。実践したら、自主学習のノートなどに書いて知らせてほしいです。

5Rとは昨年学習した3R（リデュース・リユース・リサイクル）に加えてリフューズ（不要な物を受け取らない）とリペア（修理して使う）が加わります。できることから実践してみましょう。



○新聞を活用しよう

国語の「生活の中で読もう」の学習で、新聞を活用して自分の考えをまとめる学習をします。学校では、9月中に、全員に2日分の新聞（毎日新聞と福島民報）を無料で配付し、授業で活用します。

自主学習で、新聞の記事についてコメントを書くことに取り組むことは大変おすすめです。定期購読をしていなくても、ネットニュースを印刷して活用してもよいと思います。資料の図やグラフ、表などの見方、写真から伝わることなど考えることはとても大切です。まずは、自分の興味ある記事探しから取り組んでみましょう。

先週新しい外国語の先生がいらっしゃいました。カナダ出身のジリアン先生です。はじめに子どもたちが自己紹介を英語で行いました。自分の名前、自分が好きな物、誕生日などを伝えました。そして、あいさつの最後には

「Nice to meet you.」

と、しっかり英語で言えました。ジリアン先生もほめてくださいました。

その後、ジリアン先生に関するクイズを行って、ジリアン先生の好きなことがいろいろわかって、盛り上がりました。

明るくて、はきはきしていて、とても楽しく学習が進み、時間があっという間に感じられました。次回の授業も楽しみようです。

今後の予定

- 8日（水）予定していたクラブ活動は延期になりました。
- 13日（月）お弁当の日です。
水泳学習（最終日）水着の準備
- 15日（水）から24日（金） 6回
短縮5校時で、14時下校になります。
- 20日（月）敬老の日
おじいちゃんやおばあちゃんに電話をしたり、手紙を書いたりなどできたらいいですね。
- 23日（木）秋分の日
※ クラブ活動は、コロナの状況をみながら実施日を考えていきます。水泳授業は変更になる場合もあります。

